



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Fachgruppe der Vollstreckungsbeamten in Rheinland-Pfalz, gegründet 1974 gratuliert ganz herzlich dem Landesverband Mecklenburg-Vorpommern zum 25. Gründungsjubiläum.

Das Jahr 1992 war geprägt von Verwaltungs - und Strukturreformen in den damaligen „neuen“ Bundesländern und man darf den Gründungsvätern ihres Verbandes Selbstbewusstsein und Engagement bestätigen. Sie erkannten, dass nur Zusammenhalt und Einigkeit der Weg ist zum gemeinsamen Erfolg bei der Verwirklichung von beruflichen Vorstellungen und Zielen.



Wir, die Rheinland-Pfälzer wünschen dem Landesvorstand von Mecklenburg-Vorpommern viel Erfolg in der Verbandsarbeit, besonders in der Weiterbildung zur „Qualitätssicherung“ der Vollstreckungsbeamtinnen und - beamten im immer schwieriger und problematischer werdenden Aussendienst.

Zum Jubiläum die besten Wünsche und mit Elan die Herausforderungen der Zukunft meistern.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Doll

Landesvorsitzender